

Lucía Soledad Fernández Alonso, Concejal Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, y Alejandro Caro Manzanero, Concejal Portavoz del Grupo Municipal VOX del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, presentan con el fin de que sea incluida en el orden del día del Pleno Ordinario, la presente MOCIÓN para su debate y aprobación, si procede, de acuerdo con la siguiente

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 4 de Julio uno de nuestros vecinos más celebres falleció. Vecino durante más de tres décadas de nuestra ciudad, asturiano de nacimiento y sansebastianense de adopción y de corazón. Se trata de Arturo Fernández, actor de reconocido prestigio y amplia trayectoria teatral y cinematográfica. Actor que a lo largo de diversas generaciones ha hecho reír, vibrar e incluso llorar a millones de españoles.

Pese a que los homenajes deberían hacerse en vida, es momento ahora de proponer a este Pleno, a título póstumo, un merecido homenaje a un vecino ejemplar, que siempre será recordado por su trayectoria profesional pero también por su forma de ser, por su elegancia en las formas y por su caballerosidad, y tal y cómo dicen los vecinos que tuvieron el honor de conocerle, por su cercanía y el cariño que desprendía.

Es por todo lo anteriormente expuesto que:

MOCIÓN



1.- Instamos al gobierno municipal a llevar a cabo un acto público en el que se rinda un merecido homenaje a nuestro célebre vecino, Arturo Fernández.

2.- Instamos al gobierno municipal a que en dicho homenaje se nombre una plaza o glorieta de su urbanización de residencia, Fuente del Fresno, con su nombre.



Lucía S. Fernández Alonso. Portavoz Grupo Municipal Popular

Alejandro Caro Manzanero. Portavoz Grupo Municipal Vox



En San Sebastián de los Reyes, a 08 de Julio de 2019